箕輪町 公民館だより

発行:箕輪町公民館 ☎79-2178





前期陶芸講座で 施釉と本

公民館講座の陶芸教室では向山智充先生の指導のもと、7月2日に施釉、3日に本焼き が行われました。





本焼きは、約10時間かけて最高温度を1230度まで上げます。熱に溶かされた釉薬が 思いもよらない不思議な色味を表現します。





前期陶芸講座が開講しました













<受講生の皆さんの感想です>

「できた作品はなかなか思ったようにはできませんでしたが楽しかったです。」 「とてもよい経験ができました。陶芸のむずかしさと奥深さと楽しさを学ぶことが できました。」

「先生の指導と皆様の助言で楽しく充実した講座でした。ワクワクドキドキ感が最 高です。」

公民館講座募集のお知らせ

「暖かい!「ねこ」づくり」

~信州南木曽町に伝わる暖かい防寒着「ねこ」 自分の好きな柄の布で作ってみませんか?~

とき 9月1日(火) 8日(火) 15日(火) 午前 9時30分 ~ 11時30分

ところ 文化センター 2階 研修室5・6

ぼしゅうきかん 7月29日(水)~ 8月12日(水)